

Die Erneuerung der Turk-Orgel in unserer Pfarrkirche Hl. Rosen-kranzkönigin zu Klüsserath ist nur mit vereinten Kräften zu schaffen. Das Instrument selbst bietet hier ein schönes Bild: Viele einzelne Stimmen ergeben einen Klang.

Suchen Sie sich aus der Übersicht die Pfeife/n aus, für die Sie eine Patenschaft übernehmen möchten. Das kann eine einzelne Pfeife sein, ein Dreiklang, eine Tonleiter oder ein ganzes Register. Füllen Sie bitte die Antwortkarte aus. Sie können Sie dann entweder bei einem der unten aufgeführten Mitglieder des Pfarrverwaltungsrates einwerfen, an unser Pfarrbüro in Leiwen schicken oder in der Pfarrkirche einwerfen (Opferstock Pfarrbriefe).

Den Patenschaftsbetrag können Sie über die Farbgebung erkennen. Wir senden Ihnen dann eine Patenschafts-Urkunde und (wenn gewünscht) eine Spendenquittung zu. Ferner werden Sie auf einer Patentafel erwähnt, die an der Orgel angebracht werden wird.

Neben Privatpersonen können auch Firmen oder Vereine Patenschaften übernehmen oder verschenken. Sollte Ihre "Wunschpfeife" schon besetzt sein, so rufen wir Sie wegen einer Alternative an.

Eine Patenschaft eignet sich - auf den Namen einer anderen Person ausgestellt - auch hervorragend als Geschenk zum Geburtstag, zur Taufe, zur 1. Hl. Kommunion, ...

Die acht Preiskategorien von 25€ - 1000€ ergeben sich aus Bauart und Größe der Pfeife. Ob Sie sich für eine kleine oder für eine der großen Pfeifen an der Stirnseite der Orgel zu 1000€ entscheiden - jeder Betrag bringt uns dem Ziel, die fehlenden 80.000€ aufzubringen, näher. Auf dass unsere Orgel zum Lobe Gottes und zur Freude der Menschen heute und in den nächsten Generationen erklingen kann.

Ihre Patenschaftserklärung können Sie abgeben bei:

- Norbert Friedrich, Hauptstraße 20
- Renate Bartel, Mittelstraße 92
- Ewald Follmann (privat), Mittelstraße 33

oder per Post an:

- Pfarrbüro Leiwen, Am Pfarrgarten 2, 54340 Leiwen, Tel. 06502/3160

Der Pfarrverwaltungsrat



**Klüsserather
Orgel**



**Unterstützen
Sie!**



Helfen Sie!



**Werden Sie
Orgel-Pate!!!**

Paten gesucht

Kirche Hl. Rosenkranzkönigin Klüsserath



